



# *Les jours se suivent et se ressemblent malheureusement !*

CP Mulhouse-Lutterbach

Le 1<sup>er</sup> Février 2023

**« Le soir du 29 janvier 2023, au moment de la distribution du repas, le détenu V effectuant une peine de QD pour violences et détention de stupéfiant assène un coup de tête au Premier Surveillant, il l'entraîne en cellule, le blesse à la main ainsi qu'à la jambe. L'intervention des collègues a permis la maîtrise de l'agresseur. »**

Le bureau local **UFAP UNSa Justice du CPML** souhaite un prompt rétablissement au collègue victime de cette lâche agression.

L'**UFAP UNSa Justice** salue une nouvelle fois le sang-froid et le professionnalisme des agents qui sont intervenus pour mettre fin à l'incident.

L'**UFAP UNSa Justice** exige une sanction disciplinaire exemplaire pour les violences commises à l'encontre d'un personnel.

**Nous demandons un transfert rapide vers une Unité Détenus Violents pour que cet individu dangereux, qui ne connaît que la violence, soit pris en charge à la hauteur de son « potentiel agressif » !**

En attendant ce transfèrement, le bureau local **exige une gestion équipée et menottée de ce récidiviste de la violence** afin de le mettre hors d'état de nuire !

Le bureau local **UFAP UNSa Justice du CPML** espère des poursuites judiciaire et pénale à la hauteur des violences commises en récidive.

**Et surtout, le bureau local exige de la direction du CPML qu'elle prenne ses responsabilités, qu'elle assure la sécurité et le soutien de ses personnels. TOUTES les mesures doivent être prises pour éviter ce genre d'incidents !!!**

**ON NE TOUCHE PAS AUX AGENTS !**

Le secrétaire local,